

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas nikmat dan karunia yang diberikan oleh Allah Subhanahu wa ta'ala, karena atas ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan Perancangan Arsitektur Akhir yang berjudul “Perencanaan dan Perancangan Rumah Sakit Khusus Kanker di Cawang”.

Adapun tujuan dari penyusunan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat untuk dapat memenuhi program pendidikan strata (S1) di Fakultas Teknik Program Studi Arsitektur di Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna oleh karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis dapatkan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mohon maaf atas segala kekurangan.

Tentunya penyusunan tugas akhir ini tidaklah berjalan lancar tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak yang membantu penulis. Maka dari itu dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kepada kedua orang tua dan keluarga penulis, Anton Martiana selaku bapak penulis dan Indrayati selaku ibu penulis, Arie Andriyani dan Agung Dwi Utomo selaku kakak kandung penulis yang tak henti – hentinya memberikan dukungan, doa, nasehat serta motivasi yang sangat berarti bagi penulis sehingga penulis dapat terus melaksanakan studi ini.
2. Riyan Saputra yang selalu memberikan semangat, dukungan, nasehat dan saran kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal penelitian ini dengan baik sebagai syarat mengikuti Tugas Akhir.
3. Ir. Joni Hardi, MT. selaku kepala program studi teknik arsitektur berikut serta selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan masukan, bimbingan, dan motivasi yang membangun kepada penulis hingga laporan perancangan arsitektur akhir ini terselesaikan dengan baik.
4. Rona Fika Jamila, ST. MT selaku dosen koordinator tugas akhir.
5. Kepada teman – teman Mahasiswa Arsitektur Universitas Mercu Buana Kranggan Angkatan 2015 yang telah memberikan dukungan kepada penulis.
6. Serta seluruh pihak yang turut membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat disebutkan satu per satu oleh penulis. Harapan

penulis, semoga seluruh pihak selalu diberikan perlindungan dan nikmat rizki oleh Allah Subhanahu wa ta'ala. Amin

Penulis mengakui laporan yang disusun ini masih jauh dari kata sempurna, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran mengenai laporan ini agar kelak laporan ini akan menjadi jauh lebih baik lagi. Akhir kalimat, semoga laporan ini akan bermanfaat dan dapat menjadi referensi teruntuk mahasiswa arsitektur Universitas Mercu Buana yang nantinya akan melakukan tugas akhir.

Bekasi, 20 Agustus 2019

Intan Kartika

